
平成２３年度 第２回応用セラミックス研究所教授会議事要録 

 

 

日 時 平成２３年５月１８日(水) 午前１０時００分～１０時５２分 

場 所 応用セラミックス研究所１階会議室 

 

出席者 岡田所長，伊藤，原，真島，佐々木，東，川路，笠井，林（靜），若井，平松，笹川，松本， 

中村，松下，安部，篠原，坂田，赤津，阿藤，須崎，林（克）の各教員 

定足数の確認 現在員２６名，公務出張４名，定足数１５名，出席者２２名で成立 

 

配布資料 

 ○平成２３年度第１回応用セラミックス研究所教授会議事要録(案) 

１．平成２３年度予算（当初）配分（案） 

２－１．東京工業大学 応用セラミックス研究所附属セキュアマテリアル研究センター運営委員会委員 

名簿（平成２３年度） 

２－２．東京工業大学 応用セラミックス研究所附属セキュアマテリアル研究センター細則 

３－１．平成２３年度 非常勤講師採用予定者一覧 

３－２．平成２３年度 学術講演講師 

４．平成２３年度第２回応用セラミックス研究所企画運営委員会議事要録（案） 

５・平成２３年度第２回応セラ研安全衛生委員会・第２回応セラ研ブロック安全衛生委員会議事要録（案） 

６．第７０回 応用セラミックス研究所 共同利用・研究支援室委員会議事要録（案） 

 

席上配付資料 

 ○セキュアマテリアル研究センター 協力研究部門「准教授」略歴，研究業績 

○材料融合システム部門（学長裁量ポスト）助教選考経過，履歴書 

 

○ 議事に先立ち，4月採用のセラミックス機能部門 特任助教「深井尋史」氏，及び育児休業を終え，

復帰した「柴山直子」氏からそれぞれ挨拶があった。 

 

議事要録の確認 

平成２３年度第１回応用セラミックス研究所教授会議事要録（案）を承認した。 

 

議 事 

 １．平成２３年度 予算（当初）配分（案）について 

    所長から，資料１に基づき，本配分案ついて説明があり，審議の結果，これを承認した。 

   引き続き，所長から，特殊装置維持費については，１５年を経過すると予算配当がされない旨の

説明があった後，具体的な数字については，事務に問い合わせ願いたい旨の発言があった。 

 

２．平成２３年度 セキュアマテリアル研究センター協力研究部門 准教授候補者の選考について 

   選考委員会委員長である所長から，席上配付資料に基づき，本准教授候補者の選考経過及び選考

結果について説明があり，審議の結果，これを承認した。 



３．材料融合システム部門 助教候補者の選考について 

   所長から，席上配付資料に基づき，本助教候補者の選考経過及び選考結果について説明があり，

審議の結果，これを承認した。 

 

４．セキュアマテリアル研究センター運営委員会委員について 

   所長から，資料２－１～２－２に基づき，平成２３年度委員候補者の選考経過及び選考結果につ

いて説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

５．平成２３年度 非常勤講師の選考について 

   所長から，資料３－１～３－２に基づき，本講師の選考について説明があり，審議の結果，こ 

れを承認した。 

    

諸会議報告 

 所長から，①諸会議報告については，所内のホームページに掲載しており，事前に確認していると思う 
ので，質問があればこの場で受ける，②「５部局長懇談会」については，掲載が間に合わなかったため， 
この場で説明する旨の発言があり，以下について報告があった。 

       

１．教育研究評議会（５／１２）   

   １）修士課程教育の枠組みの見直しについて    

   ２）国立大学法人 東京工業大学 学長選考会議委員の選出について 

３）大学教員の処分について 

４）学長裁量ポストについて 

   ５）東日本大震災の対応状況について 

    

 ２．部局長等会議（５／１２） 

    ５月１２日の部局長等会議について，説明報告があった。 

 

 ３．５部局長懇談会（５／１３） 

  １）すずかけ台地区の契約電力の変更について 

  ２）すずかけ台地区の夏季の節電対策について 

   

４．５研究所長懇談会（５／１２） 

  １）時限付きセンターの扱いについて  

  ２）学長裁量ポストについて 

  ３）すずかけ台地区のヘリウム供給・回収について 

  ４）原発事故について 

 

５．企画運営委員会（５／２） 

所長より，資料４に基づき，以下の事項について説明報告があった。 

１） スペースの有効利用について 

 今回，申し出のあったのは４件。なお，まだ若干の余裕があるので，希望される研究室は早

めに申し出願いたい。 

 



  ２）所内限定ＨＰ記事の公開範囲について 

 

６．応用セラミックス研究所安全衛生委員会・応用セラミックス研究所ブロック安全衛生委員会 

  （５／１１） 

   岡田同委員長により，資料５に基づき，以下の事項について説明報告があった。 

１）熱感知器と煙感知器の違いについて 

   ２）平成２３年度応用セラミックス研究所安全衛生講習会について 

   ３）平成２３年度緊急連絡網について 

   ４）すずかけ祭のリスクアセスメントについて 

   ５）防災管理点検について 

   ６）Ｒ３棟防火扉について 

   ７）Ｒ３棟階段のすべり止めについて 

   ８）４月の安全点検結果報告について 

 

７．共同利用・研究支援室会議（５／２） 

    笠井同支援室長から，資料６に基づき，次の事項について説明報告があった。 
１）被災研究者の緊急支援公募について 

    ２）共同利用研究既発表論文等調査について 
３）過去４年分の共同利用研究利用者に対するアンケートについて 

    ４）機動的共同研究の追加採択について 
    ５）ニュースレターについて 
    ６）研究所パンフレットについて 
    ７）玄関パネルの交換について 
    ８）所長賞の応募について 
    ９）安全サポーターキックオフについて 
   １０）非常勤研究員の雇用について 
   １１）外国人客員教授の雇用について 
   １２）客員教授・所長賞受賞者講演会について 
   １３）平成２２年度共同利用報告書発行準備について 
   １４）被災研究者の緊急支援公募について 
    
８．統合研究院会議（５／１７） 
   所長から，本研究院会議の次の事項について説明報告があった。 

１）時限付きセンターの取り扱いについて 
 

 
所長から，本会議における，個人情報等の取扱いについては，十分注意願いたい旨の発言があった。 

 
 以上 


